

COMMUNIQUÉ

COMPÉTITION DE PLANCHE À NEIGE ET DE SKI PRÈS DE PLACE LA SALLE

Baie-Comeau, le 5 avril 2016. – Le comité bénévole de La série Xtrême MTB, en collaboration avec le centre de ski du Mont Ti-Basse, présente le retour de cette compétition de type *Jib* urbain ce vendredi 8 avril à 20 h!

L'événement, qui consiste en des figures acrobatiques en planche à neige ou en ski, se déroulera près de place La Salle et sera gratuit pour les spectateurs. Le coût d'inscription est de 10 \$ pour les participants.

Pour plus de détails sur cette compétition : www.facebook.com/laseriextrememt看 ou <http://seriextrememt看.wix.com/seriextrememt看>.

Fermeture de l'avenue Chapais durant la compétition

En vue de cette activité, la Ville de Baie-Comeau informe la population que la circulation sur l'avenue Chapais, située entre l'avenue Talon et le boulevard La Salle, sera fermée aux automobilistes du jeudi 7 avril au lundi 11 avril en matinée.

L'accès aux commerces de ce secteur (Accent Meubles et Librairie A à Z), ainsi qu'à leurs stationnements, demeureront possibles à partir de l'avenue Talon.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault
Ville de Baie-Comeau
Tél. : 418 296-8195

Renseignements : Patrick Pelletier
La série Xtrême MTB
Tél. : 418 297-5183